

## KAPOLDA JAMBI TERIMA KUNJUNGAN KEPALA BIRO ANTARA JAMBI



Kapolda Jambi Irjen Pol Rusdi Hartono menerima kunjungan Kepala Biro Perum LKBN ANTARA Jambi Dolly Rosana, Rabu.

Kedatangan rombongan LKBN Antara Jambi disambut hangat oleh Kapolda Jambi didampingi Kabid Humas Polda Jambi Kombes Pol Mulia Prianto beserta para staf LKBN ANTARA Jambi.

"Selamat datang kepada Kepala LKBN Antara Jambi beserta staf di Polda Jambi, diharapkan seterusnya koordinasi dan kerja sama antara LKBN Antara Jambi dengan Polda Jambi semakin intens dan dapat menciptakan ide-ide baru maupun program yang inovatif," kata Kapolda.

Kapolda Jambi menyampaikan saat ini media memiliki peran penting dalam membantu meningkatkan kepercayaan publik kepada Polri.

Dalam kaitan ini, dirinya selalu mengingatkan kepada personel Polri untuk bekerja sesuai aturan yang ditetapkan, baik oleh negara maupun institusi.

"Kita bekerja sesuai dengan konstitusi yang mengatur, dan harus tegas demi menjaga kewibawaan institusi.

Tapi tentunya dalam pelaksanaan di lapangan tetap juga kami memperhatikan sisi humanis," kata dia.

Pada kesempatan tersebut Kepala Biro LKBN ANTARA Jambi Dolly Rosana menyampaikan bahwa pihaknya akan berkomitmen untuk berpartisipasi dalam meningkatkan kepercayaan publik pada Polri.

"Saat ini sudah berlangsung selama dua hari proses kampanye pasangan presiden peserta Pemilu tahun 2024.

Kami mengamati Polri sigap dalam bekerja untuk pengamanan hingga mengawasi arus informasi yang begitu deras terutama di media sosial.

Kami menyakini tentunya Polri sudah menyiapkan langkah-langkah mitigasi agar pemilu berjalan aman," kata Dolly.

Dalam kesempatan tersebut, Kepala Biro ANTARA juga menyampaikan undangan kepada Kapolda untuk berpartisipasi dalam rangkaian kegiatan HUT ke-86 Perum LKBN ANTARA.

Kegiatan tersebut dimulai pada 2 Desember 2023 berupa Turnamen Mobile Legend dan Turnamen Mini Soccer, dan acara puncak perayaan HUT berupa kegiatan lelang foto dan pembagian sembako pada 14 Desember 2023 yang bakal dihadiri Gubernur Jambi Al Haris dan Ketua DPRD Provinsi Jambi Edy Purwanto.

Pewarta: Tuyani

Uploader : Ariyadi

COPYRIGHT © ANTARA 2023

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews Jambi pada Rabu, 29 November 2023 18:29 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#).

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)